

# Infobrief



Liebe Selbsthilfegruppen im Kreis Unna,

nach den erfolgten Wahlen im Mai dieses Jahrs möchten wir uns kurz vorstellen. Der neue Sprecherrat, das sind (auf dem Foto von links nach rechts):

- Christian Baran (Multiple Sklerose Selbsthilfegruppe Unna),
- Frank Vehlow (Blinden- und Sehbehindertenverein Kreis Unna, Lünen)
- Anne Schrei (Elterngruppe ADHS, Unna)
- Birgit Eberlein (Multiple Sklerose Kontaktkreis Kamen)
- Andreas Bündler (Selbsthilfegruppe Glücksspieler\*innen und Angehörige, Unna) und
- Bettina Borghardt (Restless legs Syndrom Selbsthilfegruppen, Unna und Lünen)



Die Selbsthilfekonferenz der Selbsthilfegruppen im Kreis Unna mit dem dazugehörigen Sprecherrat ist ein freiwilliger Zusammenschluss der ca. 250 Selbsthilfegruppen im gesamten Kreisgebiet. Als Sprecherrat vertreten wir Eure Interessen gegenüber der Verwaltung und der Politik. Sprecht uns also an, wenn Ihr etwas auf dem Herzen habt.

Im Juli sind wir Sprecher\*innen gemeinsam mit Lisa Nießalla und Laura Schwarz von der K.I.S.S. zu einer Klausursitzung im Gesundheitsamt Unna zusammengekommen und haben über unsere Ziele und Aufgaben für die nächsten drei Wahljahre beraten.

Neben

- der Stärkung des Netzwerkes der Selbsthilfegruppen,
- der Öffentlichkeitsarbeit,
- der Informationsweitergabe zu Themen, die die Selbsthilfegruppen betreffen,

ging es vor allem um

- die Interessenvertretung für die Selbsthilfegruppen gegenüber Verwaltung und Politik.

Hierzu werden wir Kontakt zum Landrat, den Bürgermeister\*innen und zu den Mitgliedern des Ausschusses für Gesundheit aufnehmen. Darüber hinaus werden wir uns ab etwa Ende nächsten Jahres wieder um die Verlängerung der Kooperations-Vereinbarung zwischen dem Sprecherrat und dem Kreis Unna, die Mitte 2025 ausläuft, kümmern.

Habt Ihr Fragen oder Anregungen, dann meldet Euch bei uns. Wir freuen uns auf Resonanz.

Euer Sprecherrat | [www.kreis-unna.de/selbsthilfe](http://www.kreis-unna.de/selbsthilfe)

